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l TOP 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Michael Meyering begrüßte die Anwesenden Mitglieder der 
Volleyballabteilung. Zur Abteilungsversammlung war form- und fristgerecht durch 
Aushang und Veröffentlichung auf unserer Internetseite eingeladen worden. Vom 
Vorstand des SC DJK war Heinz Steinhoff anwesend. 

 
TOP 2: Protokoll der letzten Abteilungsversammlung 

Das Protokoll konnte auf unserer Homepage eingesehen werden. Es gab keine 
Beanstandungen dazu. 

 
TOP 3: Wahlen 

Zunächst erteilte die Versammlung dem Vorstand einstimmig die Entlastung. 
Zur Wahl standen folgende Positionen: 

 stellvertretende Abteilungsleitung: 
Anna Glatzel wurde bei einer Enthaltung wiedergewählt. 

 Beisitzer: 
Jörg Jestädt wurde einstimmig wiedergewählt. 
Für den Pressewart soll eine Nachfolge gefunden werden, die von Axel dann noch gut 
eingearbeitet werden kann. Axel wird danach aber auch für die Pflege der Homepage zur 
Verfügung stehen. Markus Pierzyna und Jörg Preuschhoff wurden von Axel in die 
Handhabung der Homepage eingewiesen, damit auch Vertretung möglich ist. 

 Es gab keine Gegenkandidaten.  
Alle Amtsinhaber nahmen die Wahl an und sind für zwei Jahre gewählt. 

 
TOP 4: Berichte aus der Abteilung 

 
Senioren: Männer 
Weiterhin existiert die Spielgemeinschaft mit der SG Sendenhorst in der Bezirksliga. Die 
Saison wurde souverän und ungeschlagen als Meister und damit als Aufsteiger in die 
Landesliga beendet. Einige Spieler hören auf, andere wollen kürzertreten. Trotzdem ist 
der Kader stark genug, weil im Lauf der letzten Saison auch neue Spieler 
hinzugekommen sind. Trainerin Kim Brechtenkamp betreut die Mannschaft auch in der 
kommenden Saison, worüber alle Spieler sehr erfreut sind. 

 Senioren: Frauen 
Die Mannschaft spielt in der Bezirksklasse. Durch die Auflösung von Teams in der 
Nachbarschaft haben die Frauen erfreulicherweise Zuwachs erhalten. Die Neuen sind 
bereits gut integriert. Die Saison wurde als Vizemeister beendet. 

 Hobby 
Auch in dieser Saison sind zwei Teams im Spielbetrieb der Hobbyliga: Männer und 
Mixed. Die Männer spielen in der B-Liga; das Mixed-Team in der C-Liga.  
Die Gruppe hat wegen Corona im letzten Jahr nicht so oft bzw. mit wenig Spieler*innen 
trainiert. Inzwischen steigt die Trainingsbeteiligung wieder. 

 Jugend  
Es wird ein U14-Mixed-Team geben (hier ist die Betreuung bei den Spielen noch nicht 
gesichert). Zusätzlich wird es eine U18 weiblich geben sowie ein Mixed-Team in der 
Kreisliga. Für die jüngeren Spieler*innen soll ein U12-Turnier veranstaltet werden.  
Am 09./10.10.2021 fand ein Jugendcamp in Zusammenarbeit mit dem WVV statt. Die 
Teilnehmerzahl übertraf alle Erwartungen. Es war ein sehr gelungenes Event. In der 
letzten Saison wurde eine U16 weiblich wegen Corona vom Spielbetrieb zurückgezogen. 
Im Herbst ist ein Trainingslager für die Jugendlichen geplant. 
Julia Börding wird von mehreren Spielerinnen des Frauenteams bei der Trainingsarbeit 
unterstützt. 
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l Beachvolleyball 

Das Beachfeld sieht bis auf ein paar kleine Äste recht gut aus. In naher Zukunft ist eine 
Säuberungsaktion geplant. Preuschi hat die Turniertermine ausgearbeitet. Sie werden 
auf der Homepage veröffentlicht. 

 Es wurde der Wunsch einer Anbindung ans Flutlicht geäußert. Aus Kostengründen wird 
dies nicht realisiert. 

 Das Beachvolleyballturnier in Graal-Müritz fand wegen Corona weder 2020 noch 2021 
statt. Die Ausrichter sind aber zuversichtlich, in diesem Jahr wieder das Turnier 
durchführen zu können. Anmeldungen sind bereits möglich. 

TOP 5: Sonstiges 
1. Das Weihnachts-Speck-Weg-Turnier und die Saisonabschlussfeier konnten 

coronabedingt nicht stattfinden. Stattdessen wurde das Speck-Weg-Turnier am 
28.08.2021 nachgeholt. Es war gut besucht. 

2. Die Schweinchenturniere haben wegen Corona nicht stattgefunden, sollen aber 
2022 wieder aufleben (ein Jugend- und ein Frauenturnier). 

3. Das Haushaltsjahr 2021 hat die Volleyballabteilung abermals mit einem guten Plus 
abgeschlossen. Auch für 2022 ist ein positiver Abschluss geplant. Das Plus liegt vor 
allem daran, dass fast alle Trainer kein Geld für ihre ehrenamtliche Leistung nehmen. 
Wegen der hohen Überschüsse sollen ggf. neue Netzpfosten angeschafft werden, 
weil die Pfosten, die der Verein zuletzt angeschafft hat, leider mindere Qualität 
haben. 

4. Der elektronische Spielberichtsbogen wird in der kommenden Saison über das 
Programm SAMS geführt. Dieses Programm ist vom DVV und für alle 
Landesverbände verpflichtend. 

5. Der WVV hat bei den Vereinen eine Abfrage gemacht, bei der eine große Mehrheit 
die Rückkehr zum alten Spielsystem mit vier Teams an einem Spieltag in einer 
Halle votierte. 

6. Die Schiedsrichterlehrgänge werden in diesem Jahr sowohl in Präsens, hybrid oder 
nur online angeboten. Wir werden einen sehr hohen Bedarf haben. Für die absolute 
Beginners (vor allem die Jugendlichen) soll ein Workshop organisiert werden. 

7. Der SC DJK hat auf der Mitgliederversammlung eine Erhöhung der Beiträge 
beschlossen, mit der die Trainerentgelte auf ein etwas attraktiveres Niveau gehoben 
werden sollen. Wir werden diese Erhöhung selbstverständlich an unsere 
Trainer*innen weitergeben. 

8. Zum 50-jährigen Jubiläum der Volleyball-Abteilung wird es am 21.05.2022 zunächst 
einen Festtag geben. Erst spielen die Jugendteams ein Turnier, nachmittags spielen 
dann die Erwachsenen ähnlich wie beim Speck-Weg-Turnier. Gegen Abend ist dann 
eine Party geplant. Zum Jubiläum haben wir Hoodies bestellt, um ein einheitliches 
Auftreten der Abteilung und somit ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu erwirken. 

9. Heinz Steinhoff überbracht die Grüße des geschäftsführenden Vorstands und 
erklärte, dass er begeistert sei über die vielen Aktivitäten der Volleyball-Abteilung. 

10. Michael Meyering bedankte sich zum Abschluss noch bei allen Amtsträgern und 
beendete die Abteilungsversammlung um 22.04 Uhr. 

 
 
 
Jörg Jestädt 
Protokollführer 


